

Durazzo, angesetzt am 8. März, eingetroffen am 12. März

~~1882~~

1882

NT. 11730

FRÜH, Donnerstag

Die Begrüßung des Fürsten Wilhelm durch Essad Pascha.

(Telegramm unseres Spezialkorrespondenten.)

Durazzo, ausgegeben am 8. März,
eingetroffen am 12. März.

Ich besuchte gestern abend Essad Pascha. Der General empfing mich in seiner neuen hellgrauen Uniform mit goldenen Schnüren und erzählte mir freudestrahlend:

„Ich begab mich an der Spitze einer Deputation an Bord der „Laurus“, um den Fürsten und dessen Gemahlin zu begrüßen und zur Landung einzuladen. Der Fürst erzählte, daß besonders am letzten Tage die See unangenehm bewegt gewesen sei. „Als ich aber“, fuhr der Fürst fort, „in die albanesischen Gewässer kam und die Berge Albaniens erblickte, fühlte ich mich sehr erleichtert, und meine Gemahlin schaute mit strahlendem Blick auf mich.“

hier
helt mich bis in die Späteren Jahre? Wohl wird ein ein
Lage ist hier unklar, + nicht klar.

